

Berichte der Sektionen

23.07.2023 Sommerfest der Sektion Rems / Murr

Für unsere Vierbeiner und natürlich auch für uns, ist es immer großartig, wenn der Hundeplatz zur Sommerfestlocation wird. Am Sonntag, den 23.07.23 war es endlich so weit.

Für die Vierbeiner gab es eine Rennbahn und einen Hindernislauf und zur Abkühlung stand ein Hundeschwimmbecken bereit. Die Zweibeiner konnten tolle Gespräche und das leckere Buffet genießen.

Um 10 Uhr trafen sich die ersten, um beim Aufbau mitzuhelfen. Das ging fix, so dass unser erster Vorstand Monika, das Sommerfest der Sektion Rems Murr, pünktlich um 11 Uhr eröffnen konnte.

Gestartet wurde mit dem Dackelrennen. Es durften immer zwei Vierbeiner gegeneinander antreten und wir hatten allerhand Spaß dabei, unsere Dackel über die Rennbahn flitzen zu sehen. Das Wetter spielte mit und so genossen wir Würstchen und Steaks vom Grill. Dazu gab es selbstgemachte Salate. Hier möchten wir uns herzlich bei den zwei Jungs vom Schäferhundverein Waiblingen bedanken, die uns ganz hervorragend bewirten haben.

Gut gestärkt und ausgeruht starteten wir zum Eierlauf. In der einen Hand Löffel und Tischtennisball drauf, in der anderen Hand die Leine. So durften die Hunde durch den Parcours gelotst werden. Das war ein schöner Balanceakt und anstrengend für Zwei-, - und Vierbeiner. Mit viel guter Laune und bester Stimmung gelang es allen sehr gut und die Dackel hatten sich die Leckerlis redlich verdient. Bei gemütlichem Beisammensein mit Kaffee und Kuchen fand das Sommerfest gegen Spätnachmittag ein schönes Ende.

Das Sommerfest war eine gute Gelegenheit nochmals alle wieder zu sehen, bevor es im August in die Sommerpause geht. Wir haben es alle sehr genossen und die Hunde hatten ebenfalls ihren Spaß.

Bericht: Julia Hägele

Bilder: verschiedene Teilnehmer

